
 

 

 

Istituto Comprensivo Statale Gattamelata 

 Via Gattamelata, 35  

20149 Milano  

 

Collegio dei Docenti del plesso Colorni  

Verbale n. 5 

 Anno scolastico 2022/2023  

 

In data 15 maggio 2023, alle ore 16,00 si riunisce il Collegio Docenti del plesso Colorni 

presso l’aula polifunzionale della sede di via Paolo Uccello, come da circ. n. 114 del 

10/05/2023 per discutere il seguente o.d.g.: 

1. Approvazione verbale 8 marzo 2023. 

2. Approvazione verbale 19 aprile 2023. 

3. Classi terze: adempimenti e delibere per l'Esame di Stato. 

4. Adesione rete dispersione proposta dal Gentileschi. 

5. Varie ed eventuali. 

Presiede la riunione il Dirigente prof. Giovanni Santoro. Verbalizza la prof.ssa Stefania 

Giudici.  

Risultano presenti i seguenti docenti: 

 

1. Approvazione verbale 8 marzo 2023 

La prof.ssa Negri chiede la correzione e integrazione del passaggio che la riguarda con:  

“La prof.ssa Negri chiede la verifica della potenza dell’attuale impianto elettrico per garantire 

l’uso in sicurezza della dotazione tecnologica richiesta. Pone inoltre la questione della 

mancanza, nella nostra scuola, di scale di sicurezza e ascensori/elevatori e chiede o se è 

prevista, nel piano, la creazione di questi apparati di servizio. In aggiunta, domanda se non 
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sia possibile avere, come alternativa alle annunciate “agorà”, una sistemazione funzionale, 

arricchita da armadi attrezzati con dispositivi utili alle pratiche di piccolo gruppo del 

sostegno, nelle piccole rientranze presenti ai lati estremi dei pianerottoli delle due ali e del 

piano terra, in quanto ritiene che gli atri non debbano essere ingombrati da materiale 

didattico e d’arredamento, perché sono spazi già saturi per il libero movimento dei ragazzi 

durante la ricreazione.“ 

 

Chiede altresì la modifica del passaggio relativo all’intervento della Prof.ssa Garda, verbalizzato in 

modo non esplicito e, a suo giudizio, fuorviante con: 

 

“La Prof.ssa Garda, richiamando la recente esperienza di allestimento per l’attuazione di un' UDA 

interdisciplinare (Chitarra-arte e altre 2 materie), evidenzia la necessità di includere, nella dotazione 

richiesta per il PNRR, la predisposizione adeguata all’oscuramento dello spazio multifunzionale e 

le implementazioni concordate (Negri-Cicero-Mannelli-Tuccinardi-Garda) nel progetto già 

presentato alla Prof.ssa Aiello (21.11.2022), per il potenziamento dei laboratori e delle iniziative che 

già a diverso titolo si servono dello spazio dell’aula multifunzionale, incluse le attività di confluenza 

mista per messe in scena e spettacoli.” 

 

Il collegio approva il verbale con 3 astenuti. 

 

2. Approvazione verbale 19 aprile 2023. 

La prof.ssa Sammartino segnala che nel verbale manca un suo intervento, in cui ha chiesto 

al collegio che gli orali della sezione B potessero essere calendarizzati non tra le prime 

classi, in modo da rendere effettiva la proposta informale circolata negli anni precedenti, di 

far turnare le sezioni. 

Si poneva il problema di una collega del corso A, non presente al collegio, che non sapeva il 

calendario degli impegni per il TFA. 

Come coordinatrice di classe la prof.ssa Sammartino ha insistito perché si trovasse una soluzione 

di compromesso, in quanto gli alunni dell’attuale 3B, estremamente in difficoltà dal punto di vista 

didattico, beneficerebbero di qualche giorno in più per preparare il colloquio orale. 

 

Il Collegio approva il verbale con 1 astenuto. 
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3. Classi terze: adempimenti e delibere per l'Esame di Stato. 

Il Ds invita i docenti a prendere visione del calendario, ma specifica che sarà poi la 

Commissione a prendere le decisioni definitive sul calendario degli esami.  

Il voto finale dell’esame scaturisce dalla media delle quattro prove e del voto di ammissione. 

La prof.ssa Occhetti chiede se il voto di ammissione debba essere intero o se valgono anche 

i mezzi punti. Il Ds specifica voto intero.  

Il Dipartimento di lingue provvederà a stilare una griglia di valutazione per l’esame.  

La prof.ssa Leonetti chiede chiarimenti sulle quattro ore per la prova delle due lingue: chiede 

se il tempo aggiuntivo previsto sia incluso o escluso dalle quattro ore destinate alla prova 

di lingue. La prof.ssa Trentin specifica che le pause e i tempi aggiuntivi sono esclusi dalle 

quattro ore. La prof.ssa Leonetti si chiede come gestire i ragazzi che si allontanano dall’aula 

dopo la prima prova, mentre i ragazzini che hanno diritto al tempo aggiuntivo finiscono. La 

prof.ssa Trentin propone che i ragazzini escano dall’aula in un’area sorvegliata, in attesa 

che gli altri finiscano, e poi riprendano tutti insieme la seconda parte della prova. Il Ds 

valuterà di creare un’aula per l’intervallo tra le due parti della prova con il coinvolgimento 

dei docenti non impegnati negli esami.  

La prof.ssa Benedetti solleva il problema dalla macchina per le fotocopie che si inceppa 

frequentemente a causa della carta umida.  

3. Adesione rete dispersione proposta dal Gentileschi. 

Il Ds spiega che abbiamo avuto dal Gentileschi la proposta di far parte di una rete che 

prevede alcune attività destinate ai ragazzini più deboli in entrata alla scuola superiore, come 

il rafforzamento delle competenze o il rafforzamento della motivazione. Queste attività 

saranno rivolte agli attuali studenti di terza prima dell’inizio del prossimo anno scolastico. I 

nostri alunni verrebbero invitati a partecipare a queste iniziative, che si svolgeranno al 

Gentileschi. Il Ds chiede se siamo d’accordo a esprimere la nostra adesione alla rete, in 

attesa di capire come si svolgerà effettivamente il progetto nei suoi aspetti concreti e se 

aderirvi oppure no.  

Il Collegio approva con un solo astenuto.  

 



 

 

4. Varie ed eventuali 

La prof.ssa Cusolito chiede se si può dare indicazione ai nuovi iscritti di attendere per 

l’acquisto dei nuovi libri di testo, visto che molti studenti Bes finiscono per acquistare testi 

che non sono adatti a loro. Il Ds risponde che in genere si dà a tutte le famiglie l’indicazione 

di attendere l’inizio dell’anno scolastico. La prof.ssa Trentin suggerisce che si scriva anche 

sul sito. Il Ds concorda.  

La prof.ssa Trentin comunica che è stato fatto l’elenco con i turni di sorveglianza alla 

Colornissima. La prof.ssa Maiocchi sta organizzando le attività della giornata. Ogni classe 

avrà una tabella con indicato il campo e l’ora in cui ci si deve spostare. I genitori porteranno 

per tutte le classi dei gadget che il docente distribuirà agli alunni.  

Venerdì ci sarà la foto di classe: verrà predisposto un foglio con i turni.  

 

Non essendoci altri punti all’Odg, la seduta è tolta alle 16,40. 

 

Il Dirigente prof.       La segretaria prof.ssa  

Giovanni Santoro          Stefania Giudici 


